

Haus der 7 Sinne: Herzliche Einladung

■ *Corinna Braun öffnet am 1. Mai die Türen*

Sie haben es vielleicht bemerkt: An der Seestrasse, mitten im Dorf, ist etwas am Tun. Dort, wo viele Jahre lang der Souvenir-Shop von Hausbesitzerin Frieda O'Connor war, fängt nun ein neues Kapitel an. Corinna Braun darf die Räumlichkeiten mieten und lädt Sie zur Eröffnung herzlich ein.

Das «Haus der 7 Sinne», wie Corinna Braun ihr neues Atelier nennt, ist ein richtiges Herzensprojekt. «Eigentlich», so erzählt die Gastgeberin und lacht, «hätte ich auch ein Buch schreiben können.» Aber es ist ein Raum entstanden – ein Raum, der viele Möglichkeiten bietet und Geschichten erzählt.

Einblick geben

Im Haus der 7 Sinne geht es um Teekultur, Kunsthandwerk, Kulturaustausch und eine bewegte Familiengeschichte. Ja, die Wur-

zeln reichen weit zurück: Ende der 1930er Jahre wanderten Corinna Brauns Grosseltern nach Japan aus, wo sie zehn Jahre ihres Lebens verbrachten. Aus dieser Zeit gibt es noch einige Schätze, die Corinna Braun nun zugänglich macht. Das Herzstück der europäisch-asiatisch eingerichteten Räume wird der «Ahnenschrank» einer jungen Steiner Möbeldesignerin sein.

Freude teilen

Doch das Haus der 7 Sinne ist nicht nur so lebendig und offen, sondern auch so vielseitig wie die Inhaberin selbst. So gehören besonders die Welt des Grünteas – ebenfalls von der Grossmutter inspiriert – und das Kunsthandwerk zu Corinna Brauns grossen Leidenschaften. Dazu wird es Workshops und Seminare geben.

«Es ist mir ein Herzensanliegen, dem Thema Sinne spezielle Aufmerksamkeit zu schenken und die Freude darüber zu teilen», sagt Corinna Braun und strahlt, wenn sie vom Haus der 7 Sinne erzählt. «Eilige in und um Vitznau kennen mich vielleicht, doch womöglich weiss man um diese Geschichten noch nicht so viel. Ich freue mich,



Corinna Braun mit ihrem Emblem – Koi und Drachen.

Foto: Christian Scheidegger

nun die Türen zu öffnen und alle, die Lust haben, teilhaben zu lassen.»

Fisch und Drache

Mit der Eröffnung am 1. Mai beginnt für Corinna Braun eine neue Zeit. Dafür hat sie sich extra ein Emblem kreieren lassen. Es zeigt einen Fisch – einen Koi – und einen Drachen. Denn Corinna Braun

ist Fisch im Sternzeichen und ihr chinesisches Zeichen ist der Drache. So stellt das Emblem die Verbindung zu ihren Energien her. Noch schläft der Drache im Emblem, doch 2024, im Jahr des Holz-Drachens, wird er die Augen öffnen ... mehr sei an dieser Stelle noch nicht verraten. Auf ein wunderbares nächstes Kapitel und bis bald im Haus der 7 Sinne!